

Weitere Highlights in diesem Sinne!

Liebe Redaktion des Schweizerischen Medizin-Forums

Herzlichen Dank den Herren Truninger und Gurtner für ihre «Periskope» und «Anamnesen», die immer wieder zu den spannendsten Rubriken Ihres Heftes gehören!

Besonders die beiden Beiträge von Kollege Gurtner, «Spirituelle Anamnese – ein Tabu?» [1] (Dass das Wort «spirituell» in einer medizinischen Zeitschrift nur schon erscheint, ein schieres Wunder!) und «Und wo bleibt das Positive?» [2], sind ebenso erfreulich, wie ihr Inhalt eigentlich für Ärzte selbstverständlich sein sollte – und es eben doch bei weitem nicht ist.

Ich freue mich auf weitere Highlights in diesem Sinne.

Herzlich,

Alexander Erlach

Korrespondenz:
Dr. med. Alexander Erlach
Metzgasse 2
CH-8400 Winterthur
alexander.erlach@hin.ch

Literatur

- 1 Gurtner B. Spirituelle Anamnese – ein Tabu? Schweiz Med Forum 2005;5:834.
- 2 Gurtner B. Und wo bleibt das Positive? Schweiz Med Forum 2005;5:909.